

# El Sariñena se lleva los tres puntos de Los Rosales

Lunes, 06 Octubre 2014 - Escrito por Javier Vilchez



El **Caspe** cayó **derrotado** por 1 a 2 ante el **Sariñena** en el partido que ayer disputaron ambos conjuntos en Los Rosales.

Fue el conjunto monegrino el que **dominó** durante gran parte del enfrentamiento teniendo durante los primeros 45 minutos buenas **ocasiones** para haber abierto el marcador. También el Caspe tuvo su oportunidad de haberse puesto por delante pero el disparo de Javi **García** no encontró puerta. Con cero a cero se llegó al descanso. Tras la **reanudación** los monegrinos salieron a por todo y ese **empuje** les llevó a conseguir el primer gol al **transformar** una pena máxima. Sin embargo la alegría les duro poco ya que dos minutos más tarde Javi García **estableció** de nuevo la igualdad en el marcador. No fue hasta el minuto 32 cuando el Sariñena hizo el segundo gol tras un nuevo **error** de la defensa caspolina. Los de Burillo lo intentaron pero sus esfuerzos fueron infructuosos ante un Sariñena muy ordenado en defensa.